



Remarques par

Vera El Khoury Lacoeyilhe
Présidente du Conseil exécutif

enfin la liberté »

18 mars 2024

Chers tous, chers ambassadeurs, chers amis,

Tout d'abord, je voudrais remercier Son Excellence Madame **Rosa Batoréu**, Ambassadeur et Déléguée permanente du Portugal auprès de l'UNESCO pour son aimable invitation.

Je me réjouis d'être invité à cet événement, car le 25 avril 1974, il s'est passé au Portugal quelque chose de très particulier, dont l'importance dépasse les limites de l'histoire du pays.

La révolution des Œillets est une révolution très singulière dans l'histoire de l'humanité ; elle a la particularité de voir des militaires porteurs d'un projet